

NUCLEI FAMILIARI ORFANILI COMPOSTI SOLO DA MINORI NON INABILI
Importo complessivo mensile dell'assegno per livello di reddito e numero componenti il nucleo

Reddito familiare annuo di riferimento valido dal 1° luglio 2013

Reddito familiare annuo (euro)	Importo dell'assegno per numero dei componenti il nucleo familiare											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
fino a 16.362,71	68,60	114,99	275,69	501,75	648,10	823,83	991,74	1.158,86	1.325,99	1.493,11	1.660,24	1.827,36
16.362,72 - 19.716,69	26,14	97,34	254,14	465,81	623,27	809,46	966,91	1.131,55	1.296,19	1.460,83	1.625,47	1.790,12
19.716,70 - 23.068,64	22,87	71,86	225,40	422,70	583,42	798,36	941,42	1.103,51	1.265,60	1.427,70	1.589,79	1.751,88
23.068,65 - 26.422,60	-	43,12	189,46	382,84	547,48	773,52	916,61	1.076,22	1.235,83	1.395,44	1.555,05	1.714,67
26.422,61 - 29.777,25	-	35,94	160,72	318,16	493,91	708,85	840,82	992,85	1.144,88	1.296,92	1.448,95	1.600,98
29.777,26 - 33.130,53	-	35,94	135,88	282,24	461,24	687,29	815,99	965,54	1.115,09	1.264,64	1.414,19	1.563,74
33.130,54 - 36.483,81	-	-	121,52	250,22	407,67	654,62	787,25	933,93	1.080,60	1.227,28	1.373,95	1.520,63
36.483,82 - 39.837,10	-	-	121,52	224,74	353,44	622,61	754,59	898,00	1.041,41	1.184,82	1.328,23	1.471,64
39.837,11 - 43.189,74	-	-	103,22	207,11	310,33	593,87	733,02	874,27	1.015,52	1.156,78	1.298,03	1.439,28
43.189,75 - 46.545,00	-	-	103,22	207,11	292,69	471,69	701,01	839,06	977,11	1.115,16	1.253,21	1.391,27
46.545,01 - 49.898,95	-	-	103,22	178,35	292,69	374,35	557,28	680,96	804,64	928,31	1.051,99	1.175,67
49.898,96 - 53.250,93	-	-	-	178,35	252,84	374,35	463,85	578,19	692,52	806,86	921,19	1.035,53
53.250,94 - 56.605,55	-	-	-	178,35	252,84	324,04	463,85	578,19	692,52	806,86	921,19	1.035,53
56.605,56 - 59.959,50	-	-	-	-	252,84	324,04	399,18	507,05	614,92	722,78	830,65	938,52
59.959,51 - 63.314,09	-	-	-	-	-	324,04	399,18	507,05	614,92	722,78	830,65	938,52
63.314,10 - 66.667,39	-	-	-	-	-	-	399,18	507,05	614,92	722,78	830,65	938,52

Nota: In caso di nuclei composti da più di 12 componenti, l'importo dell'assegno previsto alla colonna 7 va maggiorato di un ulteriore 10% nonchè di 67,95 euro per ogni componente oltre il settimo.